

Informe económico Año 2018

INGRESOS

Uno por ciento	4.046.229
Colectas	2.657.282
Campaña de Cuaresma	1.295.900
Colecta DUM	68.985
Intenciones de Misa	167.250
Velatorio	412.000
Sacramentos	285.000
Secretaría	66.700
Salas-Box-Aloj.	7.391.000
Retiros y Jornadas	13.500
Librería	497.000
Donaciones	415.000
Ramos (Domingo de Ramos)	178.240

Total Ingresos 17.494.156

EGRESOS

Remuneraciones	9.307.010
Provisión	520.000
Gastos de culto	259.980
Reuniones-Jornadas	173.655
Movilización	132.720
Formación	42.000
Librería-Impronta	1.031.237
Luz	1.024.936
Agua	1.042.820
Teléfono	708.413
Reparaciones	253.665
Franqueo y correspondencia	14.000
Combustibles y lubricantes	314.870
Útiles de escritorio	5.869
Ayuda social	487.362
Campaña de Cuaresma	1.056.770
Colecta DUM	68.985
Colecta Seminario	35.000
Uno por ciento	1.515.49

Total Egresos 17.994.787

Colonias de Verano

Como en años anteriores la Pastoral Juvenil de la Parroquia llevó a cabo durante tres días del mes de enero las Colonias de Verano para niños entre 5 y 10 años. Los jóvenes las prepararon y realizaron con mucha dedicación y generosidad.

Escuela de verano

Muy contento quedó el grupo de integrantes de la comunidad parroquial que asistieron junto a otros 800 de diferentes parroquias de la Zona Sur en la Escuela de Verano. Para ellos resultó un acierto el acoger la invitación a profundizar su formación en distintos campos pastorales de la Iglesia.

Calendario Marzo

- 01 V Consejo Parroquial
- 02 S Jornada Animadores P. Juvenil
- 06 Mc **Miércoles de Ceniza (20:00 Hrs.)**
- 08 V Via Crucis (20:00 hrs.)
- 11 L a 15 V Encuentros prebautismales
- 11 L Reunión catequistas
- 15 V Via Crucis (20:00 hrs.)
- 16 S Bautizos
Inicio Catequesis Primera
Comunión 2°
Inicio actividades Pastoral Juvenil
- 22 V Via Crucis (20:00 hrs.)
- 29 V Via Crucis (20:00 hrs.)



BOLETÍN PARROQUIA SAN JUAN BAUTISTA

Nº 67, AÑO 8. MES DE MARZO 2019

Editorial

Después de dos meses de interrupción de algunas de las actividades parroquiales retomamos el ritmo ordinario del año. Coincide con el inicio del tiempo de Cuaresma, tiempo en el que se nos invita a prepararnos para vivir la Semana Santa y llegar a celebrar la gran fiesta de la Resurrección de Jesús. El mejor modo de hacerlo es acrecentar nuestra oración y nuestra solidaridad hacia los que más sufren cerca nuestro. Con el fin de recordarlo todos los días es bueno llevar a nuestros hogares la alcancía de la campaña de la Cuaresma de Fraternidad 2019. En estos días vuelve a tomar vida en la parroquia la Catequesis Familiar para la preparación a la Primera Comunión de los niños, y también la Pastoral Juvenil. Si queremos de verdad ser una Iglesia en salida como nos invita el Papa Francisco pongámonos en campaña invitando a los niños y jóvenes de nuestras familias y vecinos a que participen.

Junto con toda la diócesis de Santiago asumiremos de la mejor manera posible las Acentuaciones Pastorales elaboradas para los años 2019-2020.

Que a lo largo de este tiempo de Cuaresma siguiendo la invitación que Jesús hizo desde la cruz vivamos la alegría de ser acogidos por María como Madre y nosotros seamos capaces de llevarla al corazón de nuestras vidas.

“Cuando Jesús vio a su madre, y junto a ella al discípulo a quien él quería mucho, dijo a su madre: - “Mujer, ahí tienes a tu hijo”. Luego le dijo al discípulo: -Ahí tienes a tu madre”. Desde aquel momento ese discípulo la recibió en su casa” (Jn 19, 25-26)

P. Alvaro Lapetra, sm. Párroco

CATEQUESIS FAMILIAR DE PRIMERA COMUNIÓN

Edad: De 8 años (cursando 3° Básico) a 10 años.

Lugar: Sede parroquial (Alhué 2760):

Niños: Sábados de 16:00 a 17:30 hrs.

Papás: Sábados 16:00 a 17:30 hrs. Ó Miércoles 20:00 a 21:30 hrs.

Capilla San Francisco: Niños y Papás: Viernes 20:00 a 21:30 hrs.

Inscripciones: Hasta el 15 de marzo. Son los papás los que deben inscribirlos en la Parroquia (Lunes a Viernes de 17:30 a 21:00 hrs.) o en la Capilla San Francisco.

Los niños y niñas que aún estén sin bautizar, recibirán este sacramento a finales del primer año de Catequesis y la PRIMERA COMUNIÓN al término del segundo año.

Centro Migración Raúl Silva Henríquez

Se reanudan las actividades en ayuda a los emigrantes haitianos: Clases de español; Reforzamiento para escolares; Alfabetización; Talleres de computación; Bolsa de trabajo; Acompañamiento...

Para este año hemos recibido una ayuda económica de la Fundación Sinergia Marianista y de Caritas para el mejor funcionamiento del Centro.

Con la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile se ha hecho un convenio para llevar adelante un programa de elaboración de dietas alimenticias adecuadas para los haitianos.

La amabilidad un rasgo del amor en la familia

El amor se vive y se cultiva en medio de la vida que comparten todos los días los esposos, entre sí y sus hijos. San Pablo señala rasgos de este amor entre los que se encuentra la **amabilidad**.

El papa Francisco en su carta sobre *El amor en la familia*, destaca al respecto:

“El amor no obra con rudeza, no actúa de modo descortés, no es duro en el trato. Sus modos, sus palabras, sus gestos, son agradables y no ásperos ni rígidos. Detesta hacer sufrir a los demás.

Para disponerse a un verdadero encuentro con el otro, se requiere una mirada amable puesta en él. Esto no es posible cuando reina un pesimismo que destaca defectos u errores ajenos...

El amor amable genera vínculos, cultiva lazos, crea nuevas redes de integración, construye una trama social firme...

Una persona antisocial cree que los demás existen para satisfacer sus necesidades, y que cuando lo hacen sólo cumplen con su deber. Por lo tanto, no hay lugar para la amabilidad del amor y su lenguaje.

El que ama es capaz de decir palabras de aliento, que reconfortan, que fortalecen, que consuelan, que estimulan... No son palabras que humillan, que entristecen, que irritan, que desprecian.” (AL 99-100)

Cuaresma

Miércoles de Ceniza:

El **Miércoles 6 de marzo** comienza el tiempo de Cuaresma. A las **20:00 hrs.** se celebrará Misa con la imposición de la ceniza.

Viacrucis :

Todos los Viernes del tiempo de Cuaresma se celebrará el Viacrucis a las **20:00 hrs.**

Campaña Fraternal:

Ya es tradicional desde hace años realizar la Campaña de Cuaresma por medio de la **alcancía**. El año 2018 más de 400 hogares de nuestra parroquia la acogieron. La idea es que día a día vayamos echando en ella alguna “chaucha” pensando en ayudar solidariamente a otros.

El lema de este año es **“TU APOORTE Y EL NUESTRO, ESPERANZA DE TODOS”**. Lo recaudado esta vez irá principalmente en ayuda de los migrantes que más lo necesiten.

“La frontera más difícil para un migrante es la integración”..

Iglesia de Santiago

Acentuaciones pastorales 2019-2020

Representantes de todas las comunidades de la Diócesis, laicos, religiosas/os, diáconos, sacerdotes junto con el pastor propusieron las siguientes acentuaciones para la pastoral de nuestra Iglesia durante estos dos años:

1ª Iglesia misericordiosa que renueva su conciencia de ser Pueblo de Dios.

2ª Iglesia, Pueblo de Dios que discierne y fortalece su vida comunitaria

3ª Iglesia servidora que renueva su opción por los pobres, con los rostros concretos de hoy

4ª Iglesia samaritana que practica el buen trato, la prevención de abusos y reparación a las víctimas

5ª Iglesia que opta por los jóvenes

Palabras de Jesús

+ “Vuélvanse a Dios, porque el reino de los cielos está cerca” (Mt 4, 17))

+ “Ustedes son la sal de este mundo. Pero si la sal deja de estar salada, ¿cómo podrá recobrar su sabor? Ya no sirve para nada.” (Mt 5, 13)

+ “Yo les digo: Amen a sus enemigos, y oren por quienes los persiguen” (Mt 5, 43)

+ “No juzguen a otros, para que Dios no les juzgue a ustedes. Pues Dios les juzgará a ustedes de la misma manera que ustedes juzguen a otros; y con la misma medida con que ustedes den a otros, Dios les dará a ustedes” (Mt 7, 1-2)

+ “Yo no he venido a llamar a los justos, sino a los pecadores.” (Mt 9,13)

Narcóticos Anónimos

El grupo Narcóticos Anónimos funcionó durante todo el verano, y seguirá haciéndolo, los días Lunes, Miércoles, y Viernes de 19:00 a 21:00 hrs.

Acoge a todos los que deseen superar alguna adicción y busquen ayuda para lograrlo.

Difuntos

El Señor llamó consigo a: **Roberto Cayuela Morales; Victoria Bustos; Juan Cartes; Luis Zúñiga; Nelly Correa; Aurelia Soto; Ana Mella**

Comedor Solidario

Ininterrumpidamente todos los miércoles viene entregando almuerzo con la generosidad de quien lo prepara y de muchos ferianos que lo apoyan, a un grupo numeroso de personas en situación de calle o de vulnerabilidad.